

Organizadores de Juegos de Tokio confían en éxito de la cita



Tokio, 10 jul (PL) Los organizadores de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 expresaron su esperanza en acoger con éxito la magna cita deportiva, después del retorno este viernes de los aficionados a las mayores competiciones de Japón.

Las autoridades niponas autorizaron el acceso de los espectadores para presenciar los partidos en vivo de las máximas categorías de las ligas de fútbol y béisbol, las dos disciplinas con más aficionados en la nación asiática.

'Este nuevo escenario en el mundo del deporte nos da ánimos, y también nos dará mucha confianza para poder organizar los Juegos Olímpicos', afirmó el portavoz de la cita bajo los cinco aros, Masa Takaya, en conferencia de prensa virtual.

El funcionario se pronunció así ante la constante incertidumbre sobre los Juegos de Tokio debido a la evolución de la pandemia de la Covid-19 en todo el mundo, que ya obligó a los organizadores y al Comité Olímpico Internacional a retrasar un año el magno evento desde sus fechas inicialmente previstas para este verano.

Además valoró de muy positivo la energía y felicidad que aporta para los espectadores el retorno a los

recintos deportivos y a la sociedad.

La entrada de público será restringida en un principio a 5000 personas para los estadios al aire libre y siempre que se puedan mantener al menos dos metros de distancia entre cada persona.

Ya a comienzos de agosto se podría permitir el acceso hasta la mitad del aforo de las ligas de béisbol o de fútbol, que se reanudaron tras varios meses de parón debido a la epidemia y sin espectadores en las gradas para evitar posibles contagios.

Paradójicamente la capital nipona reportó el jueves 224 nuevos contagios del nuevo coronavirus, lo que supone la cifra diaria más alta desde que la llegada del virus y un duro fracaso para la vuelta a la normalidad pese a que las autoridades niponas ya habían dado por controlada la pandemia. Según el portavoz de Tokio 2020, las contramedidas para enfrentar el patógeno son el principal desafío para los organizadores de la justa olímpica, y precisó que en el próximo otoño se analizará de manera detallada todo lo relacionado a las gestiones para la llegada de atletas y público de todo el mundo.

Asimismo, desmintió los comentarios de los medios japoneses sobre la posibilidad de poder contar para 2021 con todas las sedes deportivas que estaban previstas para las fechas originales de los Juegos, y señaló que las negociaciones 'siguen en marcha' entre todas las partes implicadas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/228102-organizadores-de-juegos-de-tokio-confian-en-exito-de-la-cita>



Radio Habana Cuba